



Antwort zur Anfrage Nr. 0885/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Zustand Alter Friedhof (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Nutzung der Toilettenanlage auf dem alten Friedhof Weisenau war in der Vergangenheit, auf Grund häufiger Sachbeschädigungen und starker Verunreinigungen, für die Öffentlichkeit bzw. die Friedhofsbesucher nicht mehr vertretbar und wurde deshalb vom Wirtschaftsbetrieb Mainz geschlossen. Dem zuständigen Friedhofswärter ist es auf Grund der räumlichen Entfernung zum neuen Friedhof nicht möglich das Vorgehen auf dem alten Friedhof zu kontrollieren um diese Umstände zu vermeiden. Eine lückenlose Überwachung der Örtlichkeit ist bedauerlicherweise aus personellen Gründen nicht zu gewährleisten.

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz stimmt selbstverständlich mit Ihnen überein, dass die Bürgerrinnen und Bürger, welche ein Grab auf dem alten Friedhof besitzen, Anspruch auf einen angemessenen Pflegezustand des Areals haben. Durch die feuchtwarme Witterung, ist es dem Friedhofswärter allerdings nicht möglich den Pflegearbeiten wie Rasenmähen, Heckenschneiden usw. auf beiden Friedhöfen zeitgleich nachzukommen. Um die Mindestanforderungen an den Pflegezustand für die Weisenauer Bürgerinnen und Bürger dennoch zu gewährleisten wurde der alte Friedhof diese Woche gemäht. Der Schnitt der Friedhofshecke ist in zwei bis drei Wochen eingeplant.

Mainz, 04.06.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete